

# *Yaimé y Denia hacen el 1-2 en la clasificación del disco en Doha*

---



La Habana, 2 oct (RHC) Las cubanas Yaimé Pérez y Denia Caballero hicieron el 1-2 en la fase de clasificación del disco femenino en el Mundial de Doha (Catar), para avanzar a la final entre las favoritas para el título el viernes.

Pérez, campeona de la Liga de Diamante, de la Copa Continental y de los Panamericanos de Lima, se estrenó en Doha con un envío de 67.78, en su primer y único intento en el estadio Khalifa.

Con ese registro superó con creces la marca mínima exigida por la IAAF para incluirse en la final (63.00 metros), registro que solo consiguieron siete figuras, entre ellas Denia (65.68), la croata Perkovic (65.20) y la veterana francesa Robert-Michon (64.02).

Las cubanas lideran el ranking mundial de la temporada, con envíos de 69,39 y 69,20, respectivamente.

“La Rusa”, como ha bautizado a Pérez la familia del atletismo cubano, ostenta ahora nueve de los 20 mejores registros de la actual temporada.

La otra discóbola cubana que compitió en la serie clasificatoria del disco, la jovencita campeona de los Juegos Olímpicos de la Juventud de este año, Melany Matheus, no pudo incluirse en la final, al conseguir apenas 52.52 como mejor resultado, aunque justo es aclarar que fue incluida a última hora en el Mundial.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/203734-yaime-y-denia-hacen-el-1-2-en-la-clasificacion-del-disco-en-doha>



**Radio Habana Cuba**